



## LE 10 DECEMBRE, TOUS MOBILISE.ES !

FO Enseignement Agricole se félicite de l'ampleur de la mobilisation lancée ce 5 décembre. FO Enseignement Agricole remercie l'ensemble des collègues pour le travail d'information accompli sur le terrain et leurs mobilisations, leurs participations massives à toutes les manifestations organisées partout sur le territoire.

Dès le 6 décembre, à l'instar de nos collègues du lycée de Pau, de nombreuses reconductions de la grève ont été menées dans nos lycées et dans tous les secteurs.

Pour autant, et nous le savons toutes et tous, malgré cette très forte mobilisation, la journée de grève du 5 décembre ne peut suffire à faire reculer le gouvernement.

Devant l'incapacité du gouvernement à entendre le message envoyé par les agents de la fonction publique, les salarié.es et la jeunesse et à prendre ses responsabilités, l'intersyndicale CGT, FO, FSU, Solidaires, MNL, UNL et UNEF a été amenée à lancer un nouvel appel à mobilisation pour le **10 décembre**.

Avec l'intersyndicale, FO Enseignement Agricole appelle dès ce jour à amplifier la mobilisation, le 10 décembre et dans les jours qui suivront :

- ⇒ Pour dire non à un système par points dit universel qui inmanquablement conduirait à une baisse des pensions et à devoir reculer encore l'âge de départ,
- ⇒ Pour dire non à un système qui affaiblirait encore les faibles, les femmes, les agents aux carrières discontinues et hachées, en calculant la pension sur toute la carrière (et non plus sur les 6 derniers mois pour les fonctionnaires et les 25 meilleures années pour les contractuels),
- ⇒ Pour dire non à un système qui pointe les agents de la fonction publique comme soit-disant nantis mais finit par révéler que les enseignants seraient terriblement impactés avec les pertes pouvant aller jusqu'à près de 1000 € mensuels. Et ils ne sont pas les seuls !
- ⇒ Pour dire non à un système qui va paupériser les plus pauvres,
- ⇒ Pour dire non à la fracture entre aînés et jeunes ;
- 👍 Pour réclamer l'amélioration de l'emploi, la fin du chômage massif et de la précarité tout au long de la vie,
- 👍 Pour réclamer l'augmentation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes, car la pérennité des retraites sera garantie par l'élargissement de l'assiette des cotisations.

Ensemble, revendiquons le renforcement et l'amélioration du système actuel de retraite solidaire et intergénérationnel.

Mobilisation par la grève et la reconduction de celle-ci dès aujourd'hui et le mardi 10 décembre. Contacter votre UD pour connaître les lieux de rassemblement.

**VENEZ NOMBREUX**  
**Résister – Revendiquer –**  
**Reconquérir !**

